

vers les lieux saints dans le vague espoir d'y reconstituer le royaume d'Israël et qui pourraient bien y reconnaître, un jour, pour Roi, le Christ fils de David.

*Audience pontificale.*—Vendredi, 28 novembre, Notre Saint Père le Pape a reçu le T. R. P. général des Capucins, accompagné du R. P. Procureur, de son Définiteur et de plusieurs autres représentants de l'Ordre, venu pour remercier Sa Sainteté d'avoir élevé à l'honneur de la pourpre leur illustre frère, Mgr. Guillaume Massaia, l'apôtre de l'Afrique orientale.

C'est l'Eme cardinal Monaco La Valletta, protecteur de l'Ordre, qui a présenté la députation. Sa Sainteté a répondu avec une admirable effusion de cœur aux paroles de gratitude que Lui a adressées le T. R. P. général.

Le Saint Père a dit que l'Eglise catholique avait, par son ministère, honoré dans Guillaume Massaia un homme vraiment apostolique et qui a bien mérité de l'humanité. Un parallèle entre saint Fidèle de Sigmaringen, le premier Capucin martyr de la Propagande, et Guillaume Massaia, le premier Capucin cardinal de la même Propagande, a fourni au Souverain Pontife la matière des plus touchants éloges et des plus vifs encouragements pour l'Ordre et son apostolat. Sa Sainteté a finalement bénii l'Ordre et ses missions, et admis au bâisement de Son pied sacré tous les membres de la députation.

*Terribles exemples.*—Pendant que James Lyman du comté de Brown, Ind., qui s'était rendu notoire par son langage obscène, était à proférer une série de blasphèmes il y a quelques jours, il fut renversé et il perdit la vue, la parole et l'usage de ses membres. Après une demi-heure de prostration, il revint à lui peu à peu, mais il ne recouvra pas la parole. Les yeux sont encore obscurcis. Depuis ce temps, il est resté presque sans connaissance.

— Un Français de Toronto nommé Paquet se prétendant un incrédule, discutait, hier, avec quelques compagnons de la rue Adélaïde, et pendant qu'il était à nier la doctrine du châtiment éternel, sa langue fut tout à coup frappée de paralysie, ainsi que la moitié de son corps, de la tête aux pieds.

---

CELUI-LA est vraiment sage qui apprend tous les jours à bien mourir, et qui considère souvent l'état où il se trouvera à l'heure de la mort et le jugement qui lui représentera tout ce qu'il a fait dans sa vie et ne laissera aucune de ses fautes impunie.—*Ste Brijitte, Tierçaire.*